

Dólar alto, vacaciones en Chile

Señora Directora:

El dólar observado el 2 de enero del 2024 estaba en \$877 y cerró el año en \$992, es decir, una diferencia alcista de \$115, correspondiendo a 13%. En lo que va del nuevo año, ha sobrepasado los mil pesos, con puntas de \$1.020.

Lo anterior ocurre en un contexto donde el peso chileno ha perdido valor al igual que gran parte del resto de las monedas, en el marco de un fortalecimiento del dólar a nivel global.

Esta alza afecta a nuestros bolsillos porque vivimos en un país importador donde las familias compran bienes, ya sea durables o no, mayoritariamente fabricados en otras latitudes.

Asimismo, si está planificando vacaciones fuera del país, debe tener en cuenta un desembolso mayor por cada dólar respecto al último verano. También debe considerar que el fortalecimiento del dólar es global, por tanto, el país que visite tendrá también indexada esta alza en sus precios. Lo aconsejable es tener prudencia en el uso del cupo internacional de sus tarjetas de crédito, dado que

cuando le llegue el estado de cuenta, el tipo de cambio podría estar incluso más alto.

Tal vez, este escenario sea una instancia para vacacionar dentro del país incentivando el turismo local y así evitar una variable volátil que se fortalece cada vez más.

Mauricio Jara Arriagada-USS